

Boletín núm. 16/23
Guadalajara, Jal., 27 de marzo de 2023

Concluye con acuerdos la reunión de trabajo entre la CEDHJ e integrantes de la Asociación 22 de Abril

Con acuerdos positivos concluyó la reunión entre la Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco, Luz del Carmen Godínez González, con integrantes de la Asociación 22 de Abril en Guadalajara.

Durante el encuentro, la titular de la defensoría en el estado refrendó el compromiso de estar atenta al avance de la queja Q-709/23-IV presentada el 17 de marzo pasado por Liliana Ruiz, Presidenta de esta asociación, y destacó: "Seguimos trabajando para que ustedes se sientan apoyados y acompañados. La Comisión está aquí a puertas abiertas para lo que ustedes requieran, para mí es un gusto conocerlas a todas y a todos y reiterarles: lo que necesiten con mucho gusto estamos para servirles".

Entre los temas que fueron abordados destacan, además del seguimiento puntual a su queja, el desabasto de medicamentos, discriminación y humillación por parte de autoridades municipales y estatales.

También denuncian la autorización de un cambio en el convenio del Fideicomiso de Apoyo de Seguridad Social (FIASS) que los perjudica, pues aseguran que la pensión que se les entrega actualmente se encuentra establecida en Unidades de Medida y Actualización (UMA) en lugar de salarios mínimos, como se estableció desde 1998, cuando se creó el fideicomiso. Actualmente el padrón del fideicomiso lo integran 54 personas.

En el encuentro estuvieron presentes Guadalupe Real y Kathia Rico, titulares de la Segunda y Cuarta Visitaduría, respectivamente, además del Director de Seguimiento de la CEDHJ, Fernando Zambrano, quienes darán seguimiento a los acuerdos de esta reunión.

